


EL PODER JUDICIAL SE QUEDA EN 70%

CIERRA REGISTRO CON 49 MIL ASPIRANTES A JUECES, MAGISTRADOS Y MINISTROS

Venció el plazo para contar con las listas preliminares de aspirantes a jueces, magistrados o ministros. El registro se hizo ante los Comités de Evaluación de cada poder. El número de aspirantes entre las tres plataformas ascendió a 49 mil 398, incluidos 15 mil 242 registros por correo electrónico en el Legislativo.—*Redacción* / **PÁG. 35**

Personas inscritas*

Ejecutivo	18,447
Legislativo	27,146
Judicial	3,805
Total	49,398

*Por comité de evaluación

MAGISTRADO ALERTA DE LAGUNA LEGAL

El registro en el PJ se queda en 70%

El Comité de Evaluación del Poder Judicial cerró los registros en el último minuto del domingo con 3 mil 805 inscritos a aspirantes a candidatos a ministros, jueces y magistrados.

A pesar de que al menos mil 700 personas se registraron en el último día, la judicatura apenas llegó al 70.51% de los 5 mil 410 inscritos necesarios para cubrir todas las candidaturas. Hasta el momento, el comité únicamente ha publicado

la cifra final, sin detallar cuántas personas completaron el proceso.

El magistrado José Rogelio Alanís sostuvo que esto genera una laguna legal, ya que en la reforma no dice cómo se puede resolver este asunto.

Por su parte, el Comité de Evaluación del Poder Legislativo recibió 11 mil 904 solicitudes para ser candidatos de la elección judicial.

Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Mesa Directiva

del Senado, calificó el hecho como un “éxito”.

Explicó que como el viernes hubo una saturación del portal, se habilitaron tres correos electrónicos para recibir solicitudes. Por medio de ellos, se recibieron 15 mil 242.

Finalmente, el Comité de Evaluación del Poder Ejecutivo cerró con 18 mil 447 inscritos como aspirantes a la elección judicial.

—*Pedro Hiriart*

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL FINANCIERO

1-35

26/11/2024

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL